

Mühlheimer Nachrichten, Donnerstag, 22. Oktober 2009

Handwerkerabend im Rathaus

Gestern fand unter großer Teilnahme des örtlichen Handwerks im Rathaus der von der Kreishandwerkerschaft Offenbach und der Stadt Mühlheim organisierte Handwerkerabend statt. Bürgermeister Bernd Müller und Kreishandwerksmeister Wolfgang Kramwinkel stellten in Ihren Impulsreferaten die Themen „Konjunkturprogramm II“ und „Kommunale Auftragsvergabe“ dar. In der anschließenden konstruktiven Diskussionsrunde bekräftigten alle Teilnehmer, dass die Ausschreibungen von Bauleistungen der Stadt und seiner städtischen Gesellschaften weiterhin nach den unterschiedlichen Gewerken vorgenommen werden sollte und nicht wie in anderen Städten an einen Generalunternehmer.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de